



# Santo Tomás Copiapó presenta las carreras de técnico en enfermería

Una de las opciones es tomar la carrera con mención en terapias complementarias. La casa de estudios está acreditada y adscrita a gratuidad.

**G**uillermo Bulnes, director de carreras de área salud en Santo Tomás Copiapó anunció en entrevista con Diario Chañarillo, los alcances y detalles de las dos carreras disponibles para quienes buscan un nuevo horizonte profesional en el área de la salud en la región de Atacama.

Se trata de Técnico en Enfermería y Técnico en Enfermería mención Terapias Complementarias. Según detalló Bulnes, la diferencia entre quienes tienen la mención y quienes no, radica “fundamentalmente en que al menos en la carrera con mención en terapias complementarias, se le da un espacio al estudiante para formarse y capacitarse en terapias complementarias como masoterapia o biomagnetismo, entre otras”.

“ Esto no genera una diferencia entre ambas carreras, sino que

más bien, una tiene un valor agregado que es el área complementaria” detalló Bulnes, quien además refirió que “Santo Tomás tiene un prestigio a nivel nacional y contamos con sedes en casi todas las ciudades a nivel nacional y, por lo tanto, los empleadores o las personas que contratan a nuestros estudiantes, también tienen una mirada racional respecto al perfil de egreso de nuestros estudiantes y logran evidenciar que son profesionales que cuentan con las competencias que el mundo laboral requiere”.

Respecto al campo laboral de estas carreras, el director de carreras de área salud en Santo Tomás Copiapó, explicó que

“ es una carrera que tiene campo laboral tanto en el mundo privado como en el público, desde clínicas a hospitales, CESFAM de las comunas, hospitales privados o policlínicos, servicios a la minería” agregando además que la empleabilidad “es bastante buena, últimamente en la región llevamos una relación cercana con nuestros egresados y ellos nos manifiestan que nuestros titulados logran ser contratados en las funciones para las cuales estudiaron”.

Para quienes estén interesados en matricularse en estas carreras, los requisitos son haber cursado cuarto medio, carnet de identidad vigente y según Bulnes

“ tener muchas ganas de estudiar y aprender, pues incluso en Santo Tomás tenemos una serie de beneficios vigentes como, por ejemplo, contamos con una dirección de asuntos estudiantiles, con quienes nuestros estudiantes pueden consultar y analizar si cumplen con los requisitos para optar a beneficios estatales, tal como la gratuidad, con la cual nosotros contamos por ser una institución acreditada”.

Bulnes agregó para quienes están pensando en cursar una carrera en el área de salud que

“ no se van a arrepentir, va a ser una experiencia agradable y en un entorno ameno de convivencia, pues velamos porque nuestros estudiantes se formen como profesionales no sólo en lo técnico sino también en lo valórico y por lo tanto, todos son bienvenidos”.

